

A TRAVÉS DE INNOVAHONCO

## **El Hospital de Fuenlabrada imparte un taller sobre danza terapéutica para pacientes con cáncer**

- *Esta actividad forma parte de las sesiones semanales que abordan distintos aspectos como el deporte, la nutrición y la información ante un nuevo diagnóstico y que en total han contado con más de 300 participantes*
- *InnovaHonco es un grupo compuesto por más de 100 profesionales del hospital que buscar el bienestar de los pacientes oncológicos generando protocolos, recomendaciones y otras líneas de actuación*

**22-09-2025.**- El Hospital Universitario de Fuenlabrada, centro público de la Comunidad de Madrid, ha celebrado esta semana la 1<sup>a</sup> edición del taller de danza terapéutica dedicado a los pacientes oncológicos de un total de cuatro sesiones que tendrán lugar a lo largo de este año con el objetivo de mejorar el bienestar físico y emocional a través del baile. Esta iniciativa desarrollada por el proyecto InnovaHonco del centro hospitalario ha contado con la colaboración de la Fundación María Pagés.

Con esta actividad que completa el ambicioso programa de talleres semanales que ofrece el hospital fuenlabreño a los pacientes con cáncer y sus familiares se pretende promover un espacio de encuentro y de autocuidado que permita crear hábitos saludables, así como fortalecer la autoestima y reducir los niveles de estrés ligados a las diferentes fases que supone un proceso oncológico.

Durante las próximas semanas están previstos el segundo taller de danza terapéutica junto con profesionales de la Fundación María Pagés y nuevas sesiones sobre ejercicio terapéutico e información para nuevos diagnósticos en cáncer de mama. Toda la programación sobre los talleres semanales de [InnovaHONCO se puede consultar en la página web del centro hospitalario.](#)

### **El proyecto InnovaHONCO**

El macrogrupo de trabajo que supone InnovaHONCO en el Hospital Universitario de Fuenlabrada surge entre los profesionales del centro con el objetivo de buscar el bienestar de los pacientes oncológicos y dar respuestas a sus demandas de forma más eficaz y eficiente generando protocolos, recomendaciones y espacios de encuentro.

Además, el proyecto ha sido reconocido en el ámbito sanitario consiguiendo el 2º premio del certamen 'EvolutiONC-GI 2023' impulsado por la Fundación para la Excelencia y la Calidad de la Oncología. Este galardón puso en valor la atención integral que el centro hospitalario presta al paciente oncológico y largo superviviente de cáncer digestivo. Por otra parte, el hospital e InnovaHONCO fueron seleccionados como finalistas por su trayectoria institucional en los Premios de 2023 organizados por el Grupo Español de Pacientes con Cáncer (Gepac).